



EDUCACIÓN Y POLITICA, O CUANDO LO IMPORTANTE ES SECUNDARIO

Hoy nos despertamos con la comunicación de la Consejería de Educación y Juventud en la que se informa a todos los Directores/as de los Centros que, la Comunidad de Madrid ha concedido a todos los niños de la Comunidad, la Gran Cruz de la “Orden del Dos de Mayo”. Por lo que deben remitir una carta a todos sus alumnos con el texto que se indica y, con un enlace al final para que cada niño se pueda descargar su diploma personalizado.

El decreto por el que se concede el premio se publicó el martes 11 de abril de 2021 y quizás porque pasó desapercibido o por encontrarse la fecha demasiado alejada del día de la llamada a las urnas del próximo 4 de mayo, hasta ayer 27 de abril no se movió ficha. No lo vamos a criticar por electoralista, sino por descuidado e irrespetuoso para con los profesionales del sistema educativo que apenas descansaron durante el confinamiento y que, sin medios ni la formación adecuada levantaron la enseñanza online. Además, cuando todos los políticos, administrativos, y hasta los sindicalistas rehúyen las reuniones presenciales. Somos nosotros los docentes los que desarrollamos nuestra actividad profesional con 20 alumnos/as en un espacio reducido.

En tiempos de confinamiento nos quedamos sin aplausos, y ahora parece que el alumno vale más que el maestro, por las palabras de la actual Presidenta:

“Seguisteis vuestras clases desde el ordenador, hicisteis deberes y exámenes. Conservasteis el contacto con



vuestros compañeros gracias a las redes sociales, y muchos de vosotros incluso enseñasteis a los más mayores a utilizar las nuevas tecnologías”.

“Cuando volvisteis al colegio, algunos temían que se dispararan los contagios, pero ahí estabais vosotros, como superhéroes, para aguantar las clases con las ventanas abiertas en pleno invierno”.

ASI cree que sin menoscabo de la valoración positiva de nuestros alumnos/as, se asesina sin escrúpulos a la ética, al relegar a los artífices de la educación en tiempos de pandemia. Porque si queremos levantar el país y la Comunidad de Madrid se debe fortalecer la profesión de la enseñanza prestigiando la labor del docente.

En palabras de Víctor Hugo:

” Fuera de cinco o seis excepciones importantes, que constituyen la luz de un siglo, la admiración contemporánea no es más que miopía. Lo dorado es considerado oro”.

ASI

CON LOS DOCENTES:

**EL CORAZÓN DE LA ESCUELA
PÚBLICA**